



2年1月のぴょんちゃんひろば予定

子どもさんに合わせて、水分や着替え
タオルの準備等、お願いします。

発行 福崎町社会福祉協議会内

まちの子育てひろば

福崎町西治 474 番地 6

TEL (0790-23-0300)

		1 (水)	2 (木)	3 (金)	4 (土)	5 (日)
		元日				
6 (月)	7 (火)	8 (水)	9 (木)	10 (金)	11 (土)	12 (日)
	サルビア 園庭開放	姫学 園庭開放	サルビア 園庭開放 ベビーアロマ トリートメント	トランポ・ロ ビックスと 森のひろば 姫学園庭開放		
13 (月)	14 (火)	15 (水)	16 (木)	17 (金)	18 (土)	19 (日)
成人の日	サルビア 園庭開放	姫学 園庭開放 「獅子舞」	サルビア 園庭開放 「獅子舞」	トランポ・ロ ビックスと 森のひろば 姫学園庭開放		
20 (月)	21 (火)	22 (水)	23 (木)	24 (金)	25 (土)	26 (日)
サルビア 園庭開放 3B体操 姫学園庭開放	サルビア 園庭開放	姫学 園庭開放 わらべうた 香りのひろば	サルビア 園庭開放 ベビーアロマ トリートメント	トランポ ・ロビックスと 森のひろば 姫学園庭開放		
27 (月)	28 (火)	29 (水)	30 (木)	31 (金)		
サルビア 園庭開放 絵本・紙芝居 姫学園庭開放	サルビア 園庭開放	姫学 園庭開放	サルビア 園庭開放 わらべうた	トランポ ・ロビックスと 森のひろば 姫学園庭開放		

☆ サルビアこども園 園庭開放

9時30分から14時00分【月・火・木曜日】
(緑色；サルビアこども園独自の園庭開放事業)

☆ 姫学こども園 園庭開放

9時30分から11時30分【月・金曜日】
9時30分から13時00分【水曜日】
(桃色；姫学こども園独自の園庭開放事業)

☆ 青色；社会福祉協議会まちの子育てひろば事業
(月)(水)午前中は社協派遣の推進員がいます。

☆ 親子クッキング 保健センターにて

2月7日(金)10時から 要予約【23-0300】
準備；200円、エプロン、三角巾、お茶、米1合

☆ トランポ・ロビックス

福崎町第2体育館にて 10時～40分程度
予約なし
準備；運動しやすい服装・上靴・お茶・タオル
終了後は、「森のひろば」(公園周辺で自由に遊びます)

明けましておめでとうございます。ご家族お揃いで新年を迎えられたことと思います。年末、ひろばで子どもたちは園庭や公園を駆け回り『凧揚げ』に夢中になりました。さて、今月は、母の友より、遊び心がもたらす豊かな生活 富田正平先生(三重大学教授)のお話を紹介します。学研「幼児白書web版」によると、日本の親が考える「どんな子どもにそだってほしいか」の第1位は「思いやりのある子」、第2位は「友だちを大切にできる子、友だちが多い子」第3位は「自分に自信が持てる子」だそうです。いずれも非常に大切なことですが、先生が一番に挙げられるのが「遊び心のある子」です。遊び心のある子どもは、想像力とユーモアにあふれ、たとえ困難な局面に出くわしたとしても、気持ちを巧みに切り替えて、その場その場なりの楽しみを見出すことが出来る、というのが持論です。ところで、「遊び心」とは一体何なのでしょう。辞書には「遊びたがる気持ち」「まじめ一方でなく、ゆとりやしやれ気のある気持ち」と記されています。遊び心のある人というのは、人を笑わせたり、驚かせたり、怖がらせたりなど、やたらと遊びたがる人のようです。では、子どもの中に遊び心をはぐくむためには、どうしたらよいのでしょうか。遊び心とは遊びたがる心、逸脱を楽しむ心、くだらない・しょうもないと思えることの中に何かしら意味を見出す心です。そのような心を育てるためには、親自身もまたそのような心持で子どもと接すればよいのではないのでしょうか。園庭遊びで、さよならの前にする『かくれんぼ』、砂場でのおっぱいプリン、今年も、しょうもない遊びを子どもと一緒に楽しみ、遅く生きていこう子どもたちの育ちを楽しみましょう。今月も、お待ちしております。